

BOSSMAN

Kapolsek Sindangbarang Hadiri Kegiatan MPLS di SMA Negeri 1 Sindangbarang

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Jul 18, 2024 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar – Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, SH. MH, menghadiri kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMA Negeri 1 Sindangbarang pada hari Rabu, 17 Juli 2024. Kehadiran Kapolsek Sindangbarang ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sindangbarang dalam mendukung kegiatan pendidikan dan pembinaan karakter siswa/i di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

Dalam kesempatan tersebut, IPTU Dadang Rustandi menyampaikan pentingnya peran serta polisi dalam mendukung pendidikan karakter generasi muda. "Kami dari Polsek Sindangbarang selalu siap mendukung segala kegiatan positif yang bertujuan untuk membentuk karakter dan kedisiplinan siswa/i. Kegiatan MPLS ini merupakan langkah awal yang baik dalam mengenalkan lingkungan sekolah dan menanamkan nilai-nilai kedisiplinan kepada para siswa baru," ujar IPTU Dadang Rustandi.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, juga menyampaikan pesan kepada para siswa agar selalu menjaga kedisiplinan dan menjauhi perilaku negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. "Kami berharap para siswa dapat memanfaatkan masa MPLS ini dengan sebaik-baiknya untuk mengenal lingkungan sekolah, teman-teman baru, serta mengembangkan potensi diri secara positif," tambahnya.

Kegiatan MPLS di SMA Negeri 1 Sindangbarang diisi dengan berbagai kegiatan edukatif dan sosialisasi tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan, baik di lingkungan sekolah maupun di luar sekolah. Para siswa baru tampak antusias mengikuti rangkaian kegiatan yang telah disiapkan oleh pihak sekolah dengan dukungan dari Polsek Sindangbarang.

Dengan adanya dukungan dari pihak kepolisian, diharapkan kegiatan MPLS ini dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat yang besar bagi para siswa/i baru dalam mempersiapkan diri menghadapi tahun ajaran baru di SMA Negeri 1 Sindangbarang.